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あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は多く
のお力添えいをただき誠にありがとうございました。また、日頃は、西尾市政にご理解とご協力を賜
り、厚くお礼申し上ます。
私は、西尾市議会議員となり1期3年目を迎えています。今まで何ができたのか、皆様とお約束し

たことがどこまでできているのか。自問自答しながら日々を過ごしています。これからも地域の声を
しっかりとお聞きし、また問題がある現場へ足を運び、その声を市政へ届けられるよう努力します。
17万人市民の代表として、誠心誠意をもって皆様からいただいた職責を果たしてまいります。本年
も引き続きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

2024年

2024年 元旦 小林たかゆき

令和5年6月の大雨被害

活 動 報 告

令和5年6月1日夜から雨が降りはじめ、特に2日夕方から

夜にかけては、線状降水帯が発生するなど、同じ場所で非

常に激しい雨が降り続き、西三河南部を中心に記録的な

大雨となりました。幡豆地区においても国道247線が寸断

され3日間の通行止めとなってしまいました。国から激甚災

害に指定され、今なお工事が続いています。一刻も早く復

旧を願うばかりです。また、大雨による浸水も多くみられ、

地元の課題でもあります。国や県とも連携し調査を進めて

もらっています。

令和5年7月30日、青山周平衆議院議

員、中根志信市議会議員を来賓にお迎

えし、JA西三河幡豆支店で小林たかゆ

き市政報告会を開催しました（毎年開催

予定）。

市政報告会

２月１１日は、国指定重要無形民族文化財

である「鳥羽の火祭り」が開催されます。燃

えさかるすずみの中に飛びこんでいく、ネコ

と呼ばれる男たちの勇敢な姿を、ぜひ近く

でご覧になってみてはいかがでしょうか。

鳥羽の火祭り
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１２月定例会 一般質問
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行政サービスを飛躍的に向上させる自治体DX
「書かない・待たない・回らない」3ない窓口について

⻄尾市議会動画

小林たかゆきの議会一般質問の
動画をご覧いただけます。

MOVIE

物価高騰から市民の暮らしと中小企業の経営を守る施策について

総務部長

現在は、水道料金の無料化や省エネ家電の購入補助による生活支援、また子育て世帯

への給食費の支援などを実施している。今後も国の経済対策に鑑み、国・県が行う事業

との重複に注視し、市として必要な施策を実施していく。

物価高騰が全世帯の家計を圧迫しているが、物価高騰に対する本市独自の
救済策（地域振興券やプレミアム商品券など）を考えないか。

新型コロナへの対応で借り入れを増やした事業者に対する支援や補助制度は行わないか。

産業部長

今後は、県信用保証協会の信用補償付融資である県融資制度の経済環境対応資金を

受けた事業者に対し、当該融資を受ける際に負担する信用保証料を補助する新制度の

創設を来年度に予定している。

本市の目指すべき窓口業務の運用形態はどのように考えるか。

総合政策部長

「書かない・待たない・回らない」窓口を実現させることで、市民サービスの向上と職員の負

担軽減の両立を実現することを目指したい。また、スマート申請のように、議員の言われる、

来庁そのものを不要とする「行かない窓口」の実現を目指していく。

国の総合経済対策に盛り込まれた交付金が交付された場合は、本市はどのような施策を
実施するか。

産業部長

国の補正予算に計上されている「重点支援地方交付金」の追加交付が決まったら、物価

高騰の影響を受ける事業者を支援する事業を実施していく。

12月定例会では、「書かない・待たない・回らない」3ない窓口

についてと物価高騰から市民の暮らしと中小企業の経営を守る施

策についての2議題で一般質問を行いました。

物価高騰対策支援については、幅広く支援が行き届くよう必要な施策を検討

していく、事業者へは、信用保証料を補助する新制度の創設予定していると

の答弁をいただきました。

地
方
紙
で
も

取
り
上
げ
ら
れ
ま
し
た
！


	スライド番号 1
	スライド番号 2

